

Zeitschrift: Revue Militaire Suisse
Herausgeber: Association de la Revue Militaire Suisse
Band: 127 (1982)
Heft: 2

Vorwort: Les hémiplégiques de la vérité
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Les hémiplégiques de la vérité

- Les manifestations spontanées sont celles que l'on fomente.
- Le droit à l'autodétermination, c'est le droit à la normalisation.
- Résistance devient synonyme de provocation.
- Détente signifie subversion.
- Désarmer signifie désarmer l'autre.
- Politique de paix se traduit par oppression, liberté de pensée par liberté de se taire.
- Le droit des peuples, c'est leur aptitude à l'esclavage.
- Le droit au travail, c'est l'obligation de travailler.
- Droit au logement a pour corollaire assignation à domicile.
- Le Ministère de la Guerre s'appelle celui de la Défense.
- La non-ingérence se traduit par propagande, menace, chantage, terrorisme et sabotage, soudoient et dévoient.
- Lutter contre le colonialisme veut dire exporter la révolution.
- Le néocolonialisme, c'est l'aide occidentale.
- Le Conseil Mondial de la Paix se

- donne pour vocation de propager l'idéologie agressive du PCUS*.
- Les Mouvements de Libération Nationale visent à éliminer la légalité.
- Coexistence pacifique se traduit par volonté d'endormir.
- Et, dialectique, par une pratique du mensonge poussée jusqu'à la schizophrénie.

C'est pourquoi il nous plaît de citer la «Filosofskaja Enciklopedija»:
«Une paix qui foule aux pieds les droits souverains des peuples, leur dignité nationale, et dont le but est de garantir la domination de quelques états sur les autres ou de préparer la conquête de régions étrangères, constitue une paix injuste, une paix impérialiste.»

Et, pour faire bon poids et terminer sur une note optimiste, espérons que la conclusion d'un opuscule de propagande, récemment sorti des presses du Ministère de Défense de l'URSS, prévaudra: «L'opinion occidentale saura comprendre qui, en réalité, menace la paix.»**

RMS

* Il n'est pas le seul. L'Institut International pour la Paix, la Conférence Chrétienne Mondiale pour la Paix, et leurs succursales «nationales», sont de la même farine. Quant à Amnesty International, nous renvoyons à Trente Jours 1/2 1982. Quant aux autres «mouvements», ils sont légion.

** Ce cahier, plagiat à sa manière de la célèbre «Military Balance», peut être obtenu gratuitement auprès de l'éditeur ou de ses affiliés occidentaux.